

Reste pour nous redire : amour et sacrifice,
 Pour enivrer nos cœurs du sang de ton calice,
 Pour être notre Emmanuel.

Oui, demeure toujours pour que notre courage
 Ne defaille jamais lorsque grande l'orage,
 Lorsque s'obscurcit notre ciel ;
 Apprends-nous à presser les épines sanglantes.
 A placer sur nos cœurs le sceau de tes amants ;
 Ta croix... divin Emmanuel.

Bénis ce nouvel an qui vient de luire encore,
 Pour chacun de ses jours notre humble vœu t'implore,
 Enrichis-les des dons du ciel ;
 Attache des fruits d'or à ce temps qui s'envole :
 Nous les retrouverons en brillante auréole
 Près du trône d'Emmanuel.

Enfant de Bethléem, doux Jésus de la crèche,
 Fruit béni d'une *Fleur* et plus pure et plus fraîche
 Que les lis des jardins du ciel,
 Illumine nos cœurs à tes regards limpides
 Et dans ces jours d'exil qui passent si rapides,
 Sois toujours notre Emmanuel !

X.

POUR L'ALASKA

Dans quelques jours, trois religieuses de la communauté de Ste-Anne de Lachine partiront pour Kasariff-ky dans l'Alaska où on les a priées de fonder une mission.

Elles partiront seules, au nom de la sainte obéissance qui les envoie, peut-être pour ne plus revenir jamais au pays natal.

Elles savent les ennuis les privations, les fatigues qui les attendent là-bas et cependant elles partent joyeuses comptant sur Celui auquel elles ont consacré leur vie.

La terre ne leur donnera aucune consolation, aucune récompense ; elles ne travailleront que pour le ciel.